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Verzichtserklärung: Widerruf
Change of right of withdrawal

Firma/ Company:				
[XX]

Produkt/ Product:  	Software [XXX]

Wert/ Value:	799,-- EUR


Hiermit stimme ich ausdrücklich zu, dass Bartels Mikrotechnik GmbH mit der Ausführung des Vertrags vor Ablauf der Widerrufsfrist beginnt. Sobald der License Key für die Software per Mail von Bartels Mikrotechnik GmbH verschickt wurde, erlischt das Widerrufsrecht sofort. 
 
Mit meiner Unterschrift bestätige ich, dass ich über diese Änderung des Widerrufsrechts vor Kauf der Software informiert wurde. 


*********

I hereby expressly agree that Bartels Mikrotechnik GmbH may start the execution of the contract before the expiration of the revocation period. As soon as the License Key for the software has been sent by email from Bartels Mikrotechnik GmbH, the right of revocation expires immediately. 
 
With my signature I confirm that I was informed about this change of the right of withdrawal before purchasing the software. 






Ort, Datum							Stempel, Unterschrift

Alle Preise verstehen sich zuzüglich Mehrwertsteuer.
Bitte schicken Sie uns eine unterschriebene Kopie per Mail zurück!
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